

Chronique #311



Un lecteur m'a fait parvenir son commentaire sur la possession psychique :

Ce qui est très puissant et intéressant à constater, c'est que dès que l'ego entre dans son mental et prend place, il met tout de suite en lumière les ingérences astrales. Et dès que la lumière est mise sur celles-ci, les mécanismes sont dévoilés et deviennent par conséquent inopérants. Un peu comme la lumière qui dissipe l'ombre.

La possession psychique, c'est quoi ?

C'est l'entité qui prend possession à quatre-vingts pour-cent des ressources psychiques dans l'espace mental de l'ego. C'est l'entité qui parraine l'ego dans la matière, c'est-à-dire que l'ego devient la possession de l'entité jusqu'à l'expulsion de celle-ci de l'espace mental de l'ego.

L'ego doit savoir que son espace mental est un centre névralgique qui permet aux forces invisibles d'accéder au contrôle de son mental dans la matière. Depuis ce centre mental, l'esprit ou toute autre entité peuvent exercer une force attractive qui permet de manipuler l'ego. On appelle cela une dérive mentale à cause de l'absence de l'ego dans cet espace mental.

Certains diront que de toute façon l'ego est manipulé par les forces astrales dans son mental, alors quelle est la différence entre la possession psychique et l'astral dans la conscience mentale de l'ego ?

Les forces astrales dans le mental de l'ego vont expressément suivre à la lettre la programmation de l'ego, tandis que la possession psychique est une dérive de la programmation, celle-ci outrepassa la programmation de l'ego. En fait, c'est une entité qui prend possession du mental de l'ego, car celle-ci est liée karmiquement avec la forme spectrale de l'ego, voire le corps astral.

Ce faisant, l'entité exerce une forte pression dans cet espace mental en enjoignant l'ego de répondre au mouvement souhaité.

Un ego qui vit une possession psychique sait qu'il se passe quelque chose dans son mental, mais il est incapable d'accéder à la source du conflit psychique qu'il peut vivre. Alors, l'ego se sent désabusé dans la matière, il a une vie psychique déséquilibrée due à l'influence de cette entité psychique qui a la main mise dans son espace mental.

C'est comme si l'ego représentait l'automobile et qu'une autre personne s'était enfuie avec l'automobile qui représente l'ego. L'ego n'a plus de contrôle de son environnement car il n'est pas au volant de son automobile. Autrement dit, l'ego n'étant pas présent dans son espace mental, celui-ci a été récupéré par une force invisible.

Certes, cette violation psychique par l'entité n'est pas le fruit du hasard, l'ego se doit d'épurer le lien karmique qui l'unit à cette entité psychique et vice-versa. Le double de l'ego permet que cela soit ainsi, car cela forcera l'ego à réintégrer son espace mental. Cette possession psychique a deux faces :

La première permet de consumer le karma entre l'entité et l'ego et la seconde face se traduit par une sorte de récupération psychique. Autrement dit, lorsque l'ego aura terminé son karma avec cette entité, il prendra conscience de l'espace mental qu'il doit réintégrer.

Dans les faits, cette possession psychique peut se traduire par une éducation mentale dans laquelle l'ego prend conscience de l'invisible. Il est évident que lorsque l'ego vit une telle situation, c'est qu'il est en mesure de la supporter mentalement. Ce mouvement psychique n'est pas agréable à vivre pour l'ego, mais il est très éducatif d'un point de vue psychique.

D'où vient cette entité psychique et quelle est la raison de cette possession psychique ?

Il y a plusieurs facettes à cette question et de multiples réponses. Il faut savoir que l'ego n'en est pas à sa première vie sur le plan matériel, et depuis que l'ego a été coupé de sa source, soit le plan de l'éther il a dû se créer un environnement psychologique lui servant de base d'opération dans la matière.

C'est là que le mental psychologique est né, car l'ego sans le savoir a tissé des liens avec différentes forces occultes avec lesquelles il s'est compromis psychiquement. Il a accepté d'être le support du monde de l'occulte dans la matière et en retour, les forces occultes ont permis à l'ego d'étendre son réseau neuronal à l'horizontale.

Ce faisant, la construction des corps subtils a débuté, ce qui a permis ensuite de lier l'ego au monde de l'invisible en permanence, car les corps subtils de l'ego ont servi de liaison entre la matière et l'invisible, c'était une sorte de voie ferrée psychique entre ces mondes.

Donc, pour répondre à la question sur la venue de cette entité, cela découle d'une expérience entre une entité du monde de l'invisible et l'ego planétaire. Cette expérience a engendré une sorte d'entente satanique qui permettait à l'entité la gestion du mental de l'ego par la possession.

Mais comment l'ego a-t-il pu se faire berné de la sorte ? L'ego est un être d'expérience, il a besoin de matérialiser ses émotions pour se sentir vivant dans la matière, il agit ainsi depuis qu'il a été coupé de sa source ou de son moi réel. Donc, les entités du monde de l'invisible ont créé des ententes en infiltrant la conscience des humains afin qu'elles aussi puissent vivre l'expérience de la matière.

C'est comme si deux races s'étaient croisées pour former l'ego d'aujourd'hui, il y a la forme de l'ego et les entités qui habitent la conscience mentale de l'ego. C'est pour cette raison que le monde parallèle existe, il va sans dire que ces mondes se sont étendus depuis ce croisement psychique.

Un ego possédé par une entité psychique est-il en danger ?

Le danger est relatif d'un point de vue psychique, car l'ego dans sa programmation n'a pas d'autre choix que d'exécuter ce pourquoi il a été programmé dans la matière. Une possession psychique peut aussi être un outil psychique qui permettra à l'ego de se sensibiliser au monde de l'invisible.

Cette possession psychique forcera l'ego à s'intérioriser pour comprendre le dérèglement de son mental psychologique. Il ne faut pas oublier que l'ego est lié karmiquement avec cette entité, cependant, l'ego et l'entité ne peuvent vivre indéfiniment côte à côte. Le jour viendra où l'entité devra quitter l'espace mental de l'ego et lorsque l'ego commencera à s'intérioriser, cela sera le signe pour l'entité qu'elle doit quitter l'espace mental de l'ego.

La possession psychique n'est pas une possession globale dans le sens où l'ego n'aurait plus aucun contrôle sur ses mouvements dans la matière. La possession psychique est axée sur une puissante influence que l'entité exerce dans le mental de l'ego, cette influence pourrait la vie de l'ego dans la matière.

Lorsque l'entité aura brûlé son gaz karmique avec l'ego, cela permettra à l'ego de se séparer consciemment de cette entité qui faisait une entrave à son développement mental.

C'est lorsque l'ego commence à se questionner sur ce qui se passe dans sa tête que l'entité perd peu à peu son énergie gazeuse face au karma qui la lie avec l'ego, car l'entité pour maintenir sa possession dans le mental de l'ego doit dégager beaucoup d'énergie, ce faisant, elle perd en puissance psychique et cela ouvre une porte à l'ego.

Lorsque l'ego pénétrera dans son espace mental, l'entité sera dévoilée et celle-ci n'aura plus la capacité psychique de se maintenir en place et c'est à cet instant précis qu'elle quittera l'espace mental de l'ego.

Comment déloger l'entité qui a pris possession du mental de l'ego ?

Comme décrit ci-dessus, c'est une question de prise de conscience de la part de l'ego face à son environnement mental. C'est lorsque l'ego s'ouvre mentalement au monde de l'invisible qu'il peut mettre fin à cette possession psychique dans son mental par une entité liée karmiquement avec lui.

L'ego doit prendre en considération que rien n'est fait au hasard dans les univers, tout est régi par les régisseurs des univers. Alors, lorsque l'ego vit une possession psychique, c'est que celui-ci doit se relever dans son mental, l'ego doit se verticaliser mentalement.

Un ego qui vit à l'extérieur de son espace mental est un ego horizontal, qui étend ses émotions dans la matière pour se paver des chemins d'expériences. Tandis qu'un ego qui s'intériorise vit une vie à la verticale, c'est-à-dire qu'il prend conscience de son espace mental et du monde de l'invisible.

Il faut comprendre que ce qui sonnera le glas pour l'entité qui exerce une possession psychique dans le mental de l'ego, c'est le réveil ou la prise de conscience de celui-ci. L'ego qui prend conscience qu'une entité exerce un pouvoir de possession dans son mental, c'est la fin assurée pour l'entité, car celle-ci ayant été dévoilée, elle n'a plus d'emprise dans l'espace mental qu'elle occupait à l'insu de l'ego.

La prise de conscience sur cet état de fait annonce la rupture psychique entre l'ego et l'entité.

Évidemment, l'ego devra avoir la compréhension de ce qu'il vit pour mettre fin à la possession psychique et recouvrer sa liberté mentale.

Ce que l'ego sait, il ne peut plus l'ignorer !

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 26-01-2023
Fiche: id-00390